

学校教育目標『夢に向かい 心豊かに 自ら学ぶ』

鷹 根



沼津市立愛鷹中学校

学校だより NO.2

平成30年5月15日

「レベルアップ」を目指す 前期生徒会



4月25日に行われた生徒総会では、堀内優太生徒会長からスローガン「レベルアップ」が示され、昨年度まで先輩達が築いてきた愛鷹中学校を更に高めて前進する強い意志が伝えられました。

各担当から提案された常時活動等を協力して進めることが、楽しく落ち着きがある生活や授業を大切にする土台作りとなり、仲間との信頼関係が強まります。そのようにレベルアップした愛鷹中生が前期生徒会最大行事の鷹根祭に向かうことを楽しみにしています。



生徒総会

主な常時活動・第1ステージ特別活動

- | | | | |
|--------|----------------|-------------|------------|
| ◎生徒会本部 | あいさつ運動 | お知らせホワイトボード | カレンダー掲示 |
| ◎生活委員会 | あいさつ運動(愛中金曜革命) | ◎給食委員会 | 牛乳カゴの管理 |
| | 身だしなみチェック | | ワゴンの受け渡し |
| ◎環境委員会 | 朝清掃 昼ゴミ回収 | ◎放送委員会 | 朝・昼・放課後の放送 |
| | フラワー大作戦募金活動 | | 新任先生紹介 |
| | | ◎図書委員会 | 図書室の運営 |
| | | | 学級文庫の管理 |
| | | ◎健康委員会 | トイレのゴミ回収 |
| | | | 窓開け 健康観察 |



環境委員の朝清掃



生活委員・生徒会本部役員のあいさつ運動



家庭・学校・地域が協働して子どもを育てるPTA活動

4月20日(金)には授業参観、学級懇談会に続いてPTA総会が開かれました。保護者の皆様には多数の出席をいただきありがとうございました。また、ご都合のつかない方々からも委任状をいただき無事開催できました。総会では西山尚幸29年度会長のあいさつに続き、事業報告、会計報告がされ、承認されました。29年度役員の皆様ありがとうございました。その後、川口英治30年度会長をはじめ、本部、専門部、学年部の新役員紹介があり、事業計画の承認が行われました。30年度役員の皆様よろしくお願いたします。今年も愛鷹の子どもたちの健やかな成長のために、協力して事業を進めていきましょう。



PTA総会

家庭を学びの環境に【自学・自習の姿】



授業を参観すると次のように困っている子どもの様子があります。

- ①問題で問われていることはわかるが答えが導き出せない。
- ②与えられた問題や授業で見つかった問いの意味を明確に理解できない。
- ③わかりかけているけれど、考えを整理できない。

この子たちに、問われていることに焦点を合わせる、わかったこととそうでないことを分類するなどの考え方の手掛かりとなるヒントを示すと、鉛筆を持つ手が動き出し、自分で答えを出したり、考えをまとめたりしていきます。①～③は、学習の経験不足が原因していると考えられます。この経験不足＝家庭学習不足解消のために、改めて家庭学習の習慣化に取り組む必要を感じています。そこで、愛鷹小中学校では9年間で学びのスタイルを積み上げるために、表題のみだして家庭学習のしおりを作成しました。4月に配布しましたが、ホームページの配布文書にも掲載しましたので、家庭学習の道しるべにしてください。



春の大会に見る成長した姿



4月から5月初めに行われた沼津市健全育成杯大会などに、3年生を中心とした各部活動が参加し、団体戦で7つの入賞を勝ち取るという成果を上げました。各部の試合では、その健闘している姿に見ている者も心躍らされ、とても楽しく応援、観戦ができました。勝負の世界ですから、当然、負けるチームがあるのですが、愛鷹中生の試合ぶりからは、夏、秋、冬と厳しい練習に耐えて鍛錬してきた技術、体力の向上もさることながら、集中力、粘り、チームワークの高まりに感心しました。1年生も部活動に加わった今、これからの暑さに負けずに頑張っていて、益々盛り上がりのある活動になることを期待します。

部活動名	大会等名	大会結果等 (対戦相手校)
ソフトテニス男子	市選手権大会	団体優勝 個人優勝石田・渡邊 第5位杉野・福田、佐藤・松澤 3ペアは東部大会へ
ソフトテニス女子		団体第3位
野球	市選手権大会兼ライオンズ杯	1回戦惜敗
ソフトボール	市健全育成杯兼ライオンズ杯	第3位
サッカー	市ライオンズ杯	準優勝 優秀選手川口 東部大会出場
卓球男子	市青少年健全育成杯	団体第3位 個人第3位望月
卓球女子		準優勝 個人第5位八木
バスケット男子	県協会会長杯東部大会	2回戦惜敗
バスケット女子		東部地区第3位 県大会へ
バレーボール男子	東部地区選手権大会	3回戦惜敗
バレーボール女子		1回戦惜敗
吹奏楽	里・ビーンズ祭り	ふるさと、栄光の架け橋等演奏

※学校だより「鷹根」や生徒の活動の様子等は愛鷹中学校のホームページでご覧いただけます。

また、ご意見等ありましたら遠慮なく学校へお寄せください。

(学校TEL 966-4229)

